



RÉGION DE BRUXELLES-CAPITALE
COMMUNE DE WATERMAEL-BOITSFORT

Extrait du registre aux délibérations du Conseil communal

Présents

Cathy Clerbaux, *Présidente* ;
Olivier Deleuze, *Bourgmestre* ;
Alain Wiard, Anne Depuydt, Cécile Van Hecke, Tristan Roberti, Benoît Thielemans, Jan Verbeke,
Échevin(e)s ;
José Stienlet, Philippe Desprez, Martine Payfa, Véronique Wyffels, Guillebert de Fauconval, Didier
Charpentier, Jos Bertrand, Martine Spitaels, Michel Kutendakana, David Leisterh, Michel Colson,
Anne Spaak-Jeanmart, Hugo Périlleux-Sanchez, Dominique Buyens, Sandra Ferretti, Odile Bury,
Roland Maekelbergh, *Conseillers* ;
Etienne Tihon, *Secrétaire communal*.

Excusés

Jean-Manuel Cisey, *Échevin(e)* ;
Jean-Marie Vercauteren, *Conseiller*.

Séance du 18.09.18

**#Objet : Interpellation de M. Jos Bertrand relative à l'installation d'une oeuvre de Paul Delvaux à la
Maison communale#**

Séance publique

Nous avons célébré il y a un an le 120ème anniversaire de la naissance du peintre Paul Delvaux. C'était une belle activité, à laquelle notre commune a aussi participé; nous avons également accueilli des délégations de Wanze et Furnes.

A cette occasion, le Collège a pris la décision d'exposer en permanence dans la Maison communale le tableau original de Paul Delvaux qui a servi à la peinture murale de l'Espace Paul Delvaux, place Keym. La salle du conseil a été choisie. C'est un beau projet. En effet, c'est mieux d'exposer une oeuvre d'art aux yeux du public que de la conserver dans un coffre.

Nous sommes entretemps un an plus tard et je ne vois toujours pas de Paul Delvaux. Des problèmes sont-ils survenus dans la mise en oeuvre de ce projet? Si oui, quels sont ces problèmes et pourquoi ce projet n'est-il pas encore réalisé un an plus tard?

Bref, où en est-on dans la mise en oeuvre du projet de donner une place dans la maison communale au tableau dont Paul Delvaux a fait cadeau à notre commune?

Le Conseil prend connaissance.

AINSI FAIT ET DÉLIBÉRÉ EN SÉANCE,
PAR LE CONSEIL,

Le Secrétaire communal,
Etienne Tihon

La Présidente,
Cathy Clerbaux

POUR EXTRAIT CONFORME
Watermael-Boitsfort, le 19 septembre 2018

Le Secrétaire communal,

Le Bourgmestre,

Etienne Tihon

Olivier Deleuze